

En Conchalí:

ES POSIBLE UN MUNDO MEJOR, INDEPENDIENTE DEL LUGAR DONDE SE NACE

**El candidato de la Concertación habló ante más de 1500 personas en el Gimnasio municipal de esa comuna. Allí se comprometió a terminar con la cesantía y a brindar iguales oportunidades para todos.*

Pasadas las 19:30 horas, el candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, llegó al gimnasio Municipal de la comuna de Conchalí, donde cerca de 1500 personas lo estaban esperando. Al lugar llegó acompañado del coordinador de la campaña en la Región Metropolitana, Jaime Ravinet, y de su hija Francisca, al son de una entusiasta batucada.

Luego de entonar el Himno Nacional, el alcalde de Conchalí, Carlos Sottolichio, introdujo a Lagos presentándolo como “el futuro Presidente de Chile”. Sottolichio confirmó el apoyo de la zona afirmando que “Conchalí está con Lagos para enfrentar el próximo siglo”.

Después de las palabras del edil de la comuna, situada en el sector norte de la ciudad, se rindió un homenaje al recién fallecido diputado de esa circunscripción, Manuel Bustos. Con tal motivo, Ricardo Lagos le hizo entrega de un ramo de flores a la viuda del ex dirigente sindical, Myriam Verdugo.

Tras los aplausos, Jaime Ravinet se refirió a los avances que se han hecho desde el advenimiento de la democracia, en el marco de la conmemoración del 5 de octubre. “Hoy podemos exhibir con orgullo que hemos mejorado la calidad de vida de dos millones de chilenos. Hemos hecho mucho, pero falta mucho por hacer”, dijo el coordinador de la campaña a nivel metropolitano.

Ricardo Lagos comenzó sus palabras recordando los inicios de su gestión como Ministro de Educación. “Fue aquí donde se puso en marcha el Plan de las 900 escuelas. Hoy ya son 9000”, dijo para adelantar los avances que se continuarán realizando en esta materia en su gobierno.

“Es posible tener un mundo mejor, donde no dependa el lugar donde se nace; soñar que se puede tener un mundo por delante para conquistar”, afirmó el abanderado concertacionista, quien se comprometió a terminar con la cesantía el próximo año y también a crear un espacio para pensar y soñar, “a

los jóvenes le vamos a dar ese espacio, para llegar adonde su capacidad e inteligencia les permita llegar. Los jóvenes de Chile serán nuestros aliados para combatir la delincuencia y la droga. Ellos tendrán un espacio en el primer gobierno del nuevo siglo”.

“El crecimiento es posible; de nosotros depende una sociedad mejor y un país distinto” y agregó que está convencido “de que el proyecto del futuro que ofrezco a Chile va a tener el apoyo de mis conciudadanos y de cada uno de ustedes en Conchalí. Hasta el 12 de diciembre, a trabajar, a luchar y a vencer por Chile y por nuestros hijos”, dijo el candidato al cerrar su discurso.